



Sambut Lebaran, Bus Domapan Dioperasikan

UMBULHARJO (MERAPI)

- Usai hampir 3 tahun tak difungsikan secara optimal, armada bus bertingkat Domapan diperkirakan beroperasi pada libur Lebaran nanti. Bus bantuan pihak swasta itu untuk mendukung Yogyakarta sebagai kota wisata. Terutama mendukung Malioboro menjadi kawasan semi pedestrian.

"Malioboro sudah tampil dengan wajah baru walaupun belum selesai. Untuk menambah suasana baru wisata yang akan menikmati Malioboro Bus Domapan akan dioperasikan," kata Walikota Yogyakarta Haryadi Suyuti, Minggu (1/4).

Namun untuk mengoperasikan bus tingkat itu perlu persiapan agar berjalan tanpa hambatan. Pasalnya ada kabel-kabel yang melintas di jalan di kawasan Malioboro. Dia menyampaikan, kabel-kabel yang melintang di atas jalan di Malioboro harus dipindahkan ke bawah tanah agar bus Domapan tidak terganggu saat dioperasikan. Mengingat ketinggian bus sekitar 3,15 meter.

"Kabel-kabel semua harus *underground*. Tidak ada yang melintang," ujarnya.

Pihaknya sudah berkoordinasi dengan PLN guna menertibkan kabel listrik yang melintang di jalan itu. Ditargetkan dalam dua bulan ini kabel listrik di Jalan Malioboro dan jalur yang dilewati Bus Domapan sudah tidak ada yang melintang di atas

jalan.

Bus bertingkat itu rencananya akan beroperasi dari Taman Pintar melewati Jalan Mataram-Jalan Abu Bakar Ali-Jalan Malioboro-Jalan Margo Mulyo dan kembali di Taman Pintar. Penumpang bus Domapan tidak dipungut biaya, tapi cukup menunjukkan tiket masuk Taman Pintar.

"Karena untuk wisata, tidak dipungut biaya. Tapi kita prioritaskan bagi pengunjung Taman Pintar," terang Haryadi.

Bus Domapan dihibahkan ke Pemkot Yogyakarta pada saat ulang tahun Kota Yogyakarta ke-258 pada tahun 2015. Domapan merupakan singkatan dari dua lima delapan atau 258 yang merupakan usia Kota Yogyakarta saat itu.

Secara terpisah Manager PT PLN Area DIY Erik Rossi Priyo Nugroho menyatakan telah mensurvei kabel-kabel yang melintang di jalan bersama Pemkot Yogyakarta dan Penda DIY. Namun ternyata dari hasil survei diketahui tidak semua kabel yang melintang di jalan Malioboro adalah kabel listrik milik PLN. Pihaknya mengaku siap untuk penataan kabel listrik ke bawah tanah.

"Kami siap tahun ini atau tahun depan. Tapi kami menunggu anggaran dari Penda DIY karena akan dimasukkan dalam anggaran penataan kawasan Malioboro," tandas Erik.

(Tri)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Pariwisata			

Yogyakarta, 25 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005